
4 Pièces

135 m²

Réf. MZICC4728

2 100 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans  le  prestigieux  quartier  Californie  de  Cannes,  se  trouve  une

résidence de standing dotée d'un parc, d'une piscine et d'un domaine

sécurisé.  Au  sein  de  cette  résidence,  un  bel  appartement  d'une

superficie de 135 m² offre une vue imprenable sur  la  baie de Cannes,

les îles de Lérins et les collines de l'Estérel. La grande terrasse d'angle

de 90m², exposée sud et ouest, offre une vue panoramique sans vis à

vis.L'appartement  se  compose  d'une  grande  pièce  à  vivre,  d'une

cuisine  séparée,  de  trois  chambres  et  de  quatre  salles  de  bains.

Lumineux et agréable, cet appartement possède un gros ...

In the prestigious Californie neighborhood of Cannes, you will find a luxury residence

with  a  park,  a  swimming pool,  and a  secure  estate.  Within  this  residence,  a  135

sqm apartment offers breathtaking views of the bay of Cannes, the Lérins Islands,

and  the  Esterel  hills.  The  large  90  sqm  corner  terrace,  facing  south  and  west,

provides  a  panoramic  view without  vis-à-vis.The apartment  consists  of  a  spacious

living  room,  a  separate  kitchen,  three  bedrooms,  and  four  bathrooms.  Bright  and

pleasant, this apartment has great potential. However, some refurbishment work is

necessary.For your ...
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